
２０２２年１月１７日（月）、４月入社予定者８名の内定式を行いました。

新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために、十分に安全を考慮して実施させていただきました。

勝間社長の祝辞の後、内定者は配属先の発表を緊張した面持ちで聞きつつ、しっかりと返事をしていました。

４月からの入社を楽しみにしています。
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